

La diferencia con el libre al esclavo



El mensaje predicado por los malvados es que servir a Dios y ser evangélico es una prisión, cuando en realidad no saben están presos de Satanás, teniendo la mente cauterizada por el error del pecado. Pero aquellos que siguen los mandamientos de la Biblia, recibir muchas victorias, teniendo en primer lugar la liberación de la eterna cadena. Veamos un versículo citado por Jesucristo

John 8:36

Jesús dijo, por lo tanto el hijo se suelta, verdaderamente seréis libres.

Salvó la vida de una persona está llena de felicidad y la paz; Es cierto que vienen retos, dificultades, persecución. Pero la victoria y la derecha. Que felicidad y paz y me estoy refiriendo a mí, viene de Jehová.

John 16:33

Os he dicho esto para que en mí tengáis paz; en el mundo os deberán tener tribulación pero estar de buen ánimo, yo he vencido al mundo.

Si Jesús nuestro maestro, ganamos el mundial; En él son más que los ganadores. Partida contra personas que viven en la práctica del pecado. Tiene una existencia y sufrimiento, tristeza, dolor y sin la esperanza de días mejores. Eso es porque son ignorantes, jugando con las adicciones, sexo, alcohol, drogas y otros trucos malos.

Un simple ejemplo puede verse en un hijo jugando en el lodo o el polvo del camino, por qué no tienen las condiciones financieras para sentir que el placer es en la arena de una playa. Eso es lo que no conoce el verdadero amor de Cristo, con suciedad; pensando son derecho y los creyentes, y eso está mal.

Otro caso se puede observar en los gansos domésticos son en casa comer el barro del patio y ganando peso, mientras que los salvajes vuelan alto y liberan. El pecador está enredado en una telaraña de condena y no darse cuenta de la gravedad de la misma. Por el contrario podemos observar una persona guardados en Cristo Jesús, es totalmente gratuita.

Tenemos una cita hermosa por el profeta Malaquías.

Malaquías 3:18

Así que va y ver la diferencia entre los justos y los inicuos; entre servir a Dios y lo que no funciona.

Observe la apariencia de un joven creyente en la mañana del domingo cuando ella va a la escuela de la Biblia; Linda, aspecto de la bondad, el amor de Dios fuera. En cuanto al joven en el mundo en el mismo el domingo por la mañana, cuando los medicamentos y la balada; conseguir

mirando mal, deprimido y cansado; proyectando una imagen de la desolación. Busca más como una piel de zorro como un ser humano.

El pecador se comporta así, en la desobediencia y del mal; pero para disfrutar de los regalos celestiales de Dios.

Los inconversos, ignora la razón de la muerte de Cristo; es ciego en la incredulidad y tiene la visión oscurecida por el pecado. Sin embargo, el ser humano es tener su vida de acuerdo con la recomendación del salmista en el versículo siguiente.

Salmo 1:1-2

01-Bienaventurado el varón que no anda según el Consejo de los impíos, ni está en camino de pecadores, ni se sienta en la rueda de los que se burlaban.

02-antes de que tiene su deleite en la ley del Señor y en su ley medita de día y de noche.

Por el tiempo que el hombre que persiste en el pecado, Dios de la siguiente mensaje:

Ezequiel 18:4

He aquí, todas las almas son mías; Cómo es el alma del padre, así también el alma del hijo es mía: el alma que pecare, esta morirá.

Muchas personas y líderes religiosos intentan suavizar el impacto del pecado ofreciendo imágenes de esculturas, siendo en vano; Tenemos que entender que el pecado es muy peligroso. Entonces debemos luchar con todas las fuerzas para liberarnos de esta acción satánica, y sólo Jesús nos fortalece.

Matar el pecado, o una parte de él todos los días, si no matamos el tiempo 1 de pecado te matará y será la separación eterna de Dios.

Robson Colaço de Lucena

OTPB-orden de teólogos y pastores de Brasil

MAT. 595

MMA-Ministerio misión América